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 ALGETE

96 comercios del municipio participaron 
en la XIII edición del Sorteo de Reyes, 
repartiendo más de 50.000 papeletas a 
los vecinos para realizar compras.   P. 8

 ALALPARDO

Reunión del Alcalde con el Consejero de 
Transportes, Viviendas e Infraestructura 
de la Comunidad de Madrid para dar 
solución a la carretera 123.  P. 10

SAN SEBASTIÁN
DE LOS REYES

Desde el próximo sábado 16 de enero, al 
domingo 24, Sanse celebrará las Fiestas 
Patronales de San Sebastián Mártir 2016 
con  numerosos actos, entre los que 
se incluyen exposiciones, conciertos, 

proyecciones de cortometrajes y 
concursos. Durante el fin de semana del 
22 al 24, el Ayuntamiento y diferentes 
asociaciones locales han organizado 
numerosas atracciones infantiles.   P.  6

"E l  98% de 
los  vecinos 
se sienten 
afor tunado s 
de  v iv ir  en 
A lcob end as"
Según la última Encuesta de Calidad 
de la Ciudad, que muestra un clima de 
percepción ciudadana más positivo que 
en anteriores ediciones, en especial en 
el aspecto del mercado de trabajo.  P.  4 
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Afortunados de vivir en la Ciudad de Alcobendas 

Los vecinos de Alcobendas se muestran 
orgullosos de serlo y valoran con un 8,1 
el grado de satisfacción que les produce 
vivir en esta ciudad. Es la principal 
conclusión que se puede extraer de la 
última Encuesta de Calidad de la Ciudad, 
que muestra un clima de percepción 
ciudadana más positivo que en anteriores 
ediciones.
Cuatro de cada diez vecinos se muestran 
muy satisfechos de vivir en Alcobendas; 
cinco de cada diez se declaran bastante 
satisfechos; y un 7% satisfechos, por lo 
que un 97,8% ha indicado su satisfacción 
de vivir en esta ciudad, un dato que sitúa a 
Alcobendas en una posición de liderazgo 
tanto a nivel nacional como europeo.
La percepción general de los 
alcobendenses ha mejorado en 

prácticamente todos los ámbitos de la 
ciudad durante los seis años que han 
pasado entre las cuatro últimas ediciones 
de este estudio. 

La vida de la ciudad

Los ciudadanos tienden a apreciar más 
muchos aspectos de la ciudad que 
aportan valor directo a la vida cotidiana 
como los relativos a las instalaciones 
deportivas (8,5), las mediatecas (7,9), el 
Teatro Auditorio Ciudad de Alcobendas o 
el Centro Cultural Pablo Iglesias (7,8), las 
zonas verdes (7,7), los servicios urbanos 
(7,5) o las oportunidades culturales y de 
ocio que ofrece la ciudad (7,5), que se 
convierten en referentes de la calidad de 
vida en Alcobendas.  
Un aspecto esencial, la seguridad, 
aparece como un valor apreciado tanto 
en casa como en la calle (7,9) e incluso 
se valora con un 7 la seguridad durante 
la noche. La presencia y protección 
policial de la ciudad se valora en un 7,2. 
Y en cuanto a los servicios sanitarios, 
se ha valorado con un 8,6 la asistencia 
sanitaria primaria a nivel de profesionales 
y equipamientos de los centros de salud, 

un punto y medio más que hace dos 
años. 
En cuanto a la percepción del entorno 
urbano, los vecinos valoran con un 7,1 la 
limpieza de las zonas verdes, con un 6,9 
la de los distritos y el centro de la ciudad 
recibe una nota de 6,6 sobre 10. 
Si hablamos de movilidad, disminuye 
el uso del metro y el autobús, mientras 
aumenta el del tren y también del coche 
privado, y aparecen otras modalidades 
como el coche compartido o el uso de 
la bicicleta. 
En el ámbito laboral, los ciudadanos 
muestran su reconocimiento por la 
labor que se está haciendo y mejoran 
la valoración de todos los aspectos 
por los que se pregunta al vecino. Las 
oportunidades de negocio suben a un 7 
y las de trabajo a un 6. 

La ciudad ideal más cerca

Con respecto a 2013, ha disminuido 
la distancia entre el ideal de ciudad y 
la realidad en todos los ámbitos de la 
ciudad, especialmente en lo referente 
a las oportunidades de trabajo y de 
negocio. Lógicamente de todos los 

ámbitos de la ciudad se espera más 
de lo que se recibe; los aspectos que 
más se adecuan a las expectativas de 
los ciudadanos son las oportunidades 
culturales y de ocio y la vida ciudadana. 
Las mayores divergencias se producen 
en las oportunidades de trabajo y en la 
atención a las personas. 

Servicios municipales

Esta encuesta vuelve a constatar el buen 
funcionamiento de los servicios públicos 
municipales ya que todos los aspectos 
evaluados mejoran con respecto al 
estudio de hace dos años. Lo que más 
valora el ciudadano es la profesionalidad 
de los empleados (7,2) y la incorporación 
de nuevas tecnologías (7,1). También se 
valora muy positivamente el diálogo entre 
ciudadanos y Ayuntamiento a través de 
las Redes Sociales (6,8) y los medios 
de información municipales que son 
utilizados por un 81% de los vecinos y 
valorados con un 7,4 sobre 10. Según 
esta encuesta, el aspecto más mejorable 
para el ciudadano sería la transparencia 
administrativa aunque mejora su  nota 
respecto a 2013.

Según la Encuesta de Calidad de Vida de la Ciudad 2015 con una muestra de 600 entrevistas telefónicas

Horacio Rico: "si el PP no quiere, buscaremos otros caminos" 
Ante el malestar hecho público por C´s de Alcobendas, el alcalde ya ha contactado con su portavoz  

El portavoz  del Grupo de Ciudadanos 
en el Ayuntamiento de Alcobendas, 
Horacio Rico, reunió a los Medios de 
Comunicación de la Zona Norte de 
Madrid para dejar patente el descontento 
de su Grupo por la marcha de los 
acuerdos firmados entre ellos y el Partido 
Popular. Para Rico, "los acuerdos no se 
están respetando y hace ya varios meses 
que no tenemos ni reuniones. Todavía no 
nos han presentado un borrador de los 
Presupuestos para 2016". El portavoz 

de Ciudadanos en Alcobendas, apuntó 
haber estado ya en contacto con el resto 
de grupos de la oposición por si fuera 
necesario hablar de la posibilidad de 
una moción de censura. Por su parte, el 
alcalde de Alcobendas, Ignacio García 
de Vinuesa, manifestó a los medios de 
comunicación que ya ha llamado a Rico 
y apuntó, "además, sería muy difícil de 
explicar una decisión de este tipo en 
una ciudad en la que los ciudadanos se 
manifiestan satisfechos en un 98 %"  
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El proceso de selección de la 3ª 
convocatoria StartUp Alcobendas  
finalizó con la elección de nueve 
innovadores proyectos que serán 
acelerados durante cinco meses en 
el espacio StartUp Alcobendas. El 
alcalde de Alcobendas, Ignacio García 
de Vinuesa destacó que “los más de 
300 proyectos que se han presentado  
confirman el éxito del programa StartUp 
Alcobendas en el impulso del talento y 
las oportunidades, en la atracción de 
ideas y el fomento del empleo”. Los 

nueve ganadores son: Showleap, 
Chefly Food Sharing S.L., Applivery, 
Keveran.com, LyricsTraining, Buy It, 
Astron, Jobin, Hello Riders.
El jurado estaba compuesto por  
representantes de las siguientes 
empresas y entidades: Buguroo, Loogic 
Ventures, Cisco,  AICA, Universidad 
Europea, Eldiario.es, Fundación 
José Manuel Entrecanales, Working 
Space, Banco Sabadell, Womenalia, 
Inmedia Estudio y el Ayuntamiento 
de Alcobendas.

Ya hay 9 ganadores de la 
3ª convocatoria StartUp

Con más de 300 proyectos presentados 

El alcalde de Alcobendas, Ignacio García de Vinuesa, con los ganadores de la 3ª convocatoria Ramón Cubian y Mar Rodríguez, cortando la cinta en la salida de la carrera

Un nuevo éxito de la San 
Silvestre de Alcobendas

La 8ª edición de la San Silvestre de 
Alcobendas de nuevo superó todas 
las previsiones con un nuevo record 
de participación. Más de 5.000 
participantes, de los cuales 2.300 
tuvieron la opción de participar con 
chip y derecho a cronometraje oficial, 
en una dura carrera que, sin embargo, 
cuenta con la aprobación de todos los 
participantes como signo de estímulo 
y superación ante la dificultad del 
tradicional trazado alcobendense. El 
vencedor absoluto fue Víctor Corrales, 

con un tiempo de 00:30:06, batiendo el 
record de la prueba, en su poder desde 
el año 2012. El segundo puesto lo 
ocupó Ricardo Rosado, con 00:30:12 
y la tercera plaza fue para Francisco 
España con un registro de 00:30:49. 
La primera mujer en pasar por la meta 
fue Rehima Serro con un tiempo de 
00:35:32, marcando un nuevo record en 
la categoría; segunda Laura Benguría, 
con 00:36:06 y tercera Lorena Lorenzo, 
que el año pasado hizo también tercera 
y el anterior segunda, con 00:36:41.

Víctor Corrales hizo un nuevo récord de la prueba con 30´06"
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9.000 personas visitaron el tradicional Belén Viviente de Alalpardo
En la tarde del día de Navidad, fueron 
4.000 visitas las que recibió, acudiendo   
desde ciudades hasta de fuera de Es-
paña. Pero es que, al día siguiente, el 
sábado 26, fueron 5.000 personas a ver-
lo, batiendo el record de visitas que hasta 
ahora había tenido un Belén Viviente.
Todo esto no sería posible sin los fi-
gurantes y colaboradores, que cada año 
que pasa, hasta dos meses antes del 25 

de diciembre, empiezan con los prepara-
tivos,  aunque para los vecinos del muni-
cipio es un honor participar en su Belén 
viviente que ha contado con la presencia 
de medios de comunicación internacio-
nales que han arrivado a la localidad para 
tomar imágenes de una manifestación 
navideña que ha trascendido más allá 
de nuestras fronteras. Cada año, el listón 
está colocado más alto.

El día 26 lo visitaron 5.000 personas, batiendo el record de visitas que hasta ahora había tenido un Belén Viviente

    REUNIÓN DEL ALCALDE DE VALDEOLMOS-ALALPARDO CON EL 
    CONSEJERO DE TRANSPORTES, VIVIENDA E INFRAESTRUCTURA

DE LA COMUNIDAD DE MADRID PARA DAR SOLUCIÓN A LA 
    CARRETERA M-123 QUE UNE ALGETE CON ALALPARDO

D. Miguel Ángel Medranda, Alcalde de Valdeol-
mos-Alalpardo se ha reunido con D. Pedro 
Ro-llán, D. Jesús Valverde y D. José Trigueros, 
Consejero, Viceconsejero y Director General 
de Ca-rreteras de la Comunidad de Madrid, así 
como cómo con D. Juan Ignacio Merino, Director 
Ge-rente del Consorcio Regional de Transportes, 
con objeto de encontrar una solución urgente 
para el arreglo y acondicionamiento de la ca-
rretera M-123 que une las localidades de Algete 
y Alalpardo.

Una media de 8.000 vehículos al día
La siniestralidad de esta carretera va aumentando 
paulatinamente debido a que dicha carretera 
cuenta con una sección muy reducida, no tiene 
arcén y las bermas o cunetas que tiene son de 
un ancho variable. Las colisiones, salidas de 
vía, vuelcos y alcances están a la orden del día, 
además la circulación que se presenta a diario es 
muy complicada ya que el trazado es casi recto, 
pero el alzado de la rasante presenta puntos 
altos que no permiten la visibilidad necesaria 
para realizar las maniobras de forma segura. 
El Consejero atendió gratamente la petición 
del Alcalde y se comprometió a que a lo largo 
de este año el problema de esta carretera, que 

soporta un índice medio diario de unos 8.000 
vehículos al día, sea arreglada lo antes posible 
pasando a tener unos carriles de 3,5 metros, 
arcenes de 1,50 m y unas bermas o cunetas de 
0,75 m, lo que ampliaría la sección de carretera 
de los 7 metros actuales a 11,50 metros, además 
del diseño de una nueva rasante para evitar los 
puntos altos donde se pierde la visibilidad.

Emotivo homenaje el que el Club de Fútbol 
Alalpardo hizo a su jugador y entrenador 
Víctor García Munera. La grada estuvo 
llena de vecinos y aficionados de la zona. 
El partido lo disputó su Club contra 
Paracuellos del Jarama. Al mismo asistieron 
sus padres, hermano, cuñada, sobrino y 
amigos. Les entregaron un ramo de flores 
y la camiseta con el número 18, el número 

que Víctor lucía siempre en la espalda. No 
hubo palabras, sólo emoción, lágrimas y 
miradas. Una pancarta con una foto inmensa 
de Víctor envolvió el homenaje. El color lo 
pusieron las bengalas que tanto le gustaban 
al entrenador de 27 años. El sentimiento 
unánime de los presentes les dice: “Víctor, 
el 18 del Club de Fútbol Alalpardo, siempre 
será eterno”.

Emotivo adiós del C.F Alalpardo
a Víctor García Munera
Falleció el 7 de diciembre en un accidente de 
coche en la carretera de Algete a Alalpardo
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La Comunidad tiene la deuda más baja de toda España
Según los datos obtenidos tras cerrar el tercer trimestre de 2015 en el 13,6% del PIB

Según los datos de endeudamiento publicados en diciembre por el Banco de España

Más de 350 empresas cuentan 
con el sello "Madrid Excelente"

Madrid Excelente es el sello con el que 
la Comunidad de Madrid reconoce la 
excelencia de las empresas que apuestan 
por la innovación, la Responsabilidad 
Social y la orientación al cliente. El 76% 

de las firmas que tienen la certificación 
son pequeñas y medianas empresas, 
el 15% grandes empresas y el 9% 
organizaciones sin ánimo de lucro y 
asociaciones profesionales.  En cuanto 

a los sectores de actividad, el 46% 
pertenecen al sector Educación, el 15% 
al Multisectorial y Servicios y el 9% a 
organizaciones sin ánimo de lucro y 
asociaciones profesionales. 

El nuevo Abono Joven
con  tarifa plana de 
20 euros supera
las 550.000 recargas
Con este dato se supera el número 
de usuarios que el Gobierno regional 
estimó en un principio que podría al-
canzar la puesta en marcha del nuevo 
título de transportes. La entrada en 
vigor del nuevo Abono Joven el pasa-
do 1 de octubre es una de las medidas 
más importantes puestas en marcha 
por el Gobierno de Cristina Cifuentes. 
Se trata de una medida de apoyo a 
los jóvenes de la región en materia de 
transporte obteniendo una extraordi-
naria respuesta entre la población.

La consejera de Economía, Empleo y 
Hacienda, Engracia Hidalgo, recordó que 
la Comunidad de Madrid se mantiene, un 
trimestre más, como la región con menor 
deuda de toda España, y atribuyó este 
hecho al enorme esfuerzo de austeridad 
realizado en los últimos años por los ciu-
dadanos y por el Gobierno de la Comu-
nidad de Madrid, que ha llevado a cabo 
unas políticas de control del gasto, que 

siempre han garantizado el mantenimien-
to y la permanente mejora de unos servi-
cios públicos de calidad”. Para Hidalgo, 
estas políticas ya están dando sus frutos, 
por un lado en forma de recuperación de 
la economía, puesto que el PIB regional 
creció un 3,5% interanual durante el ter-
cer trimestre de 2015, y por el otro en 
forma de creación de empleo estable en 
la región, hoy hay más 106.000 afiliados 

más que hace un año a la Seguridad So-
cial en Madrid. Si comparamos la deuda 
regional con una comunidad autónoma 
con un Producto Interior Bruto similar, la 
deuda de la Comunidad de Madrid es dos 
veces y media menor que la de Cataluña 
(33,6%), región que adeuda 40.914 mi-
llones de euros más que Madrid. Desde el 
comienzo de la crisis económica, la deu-
da en Madrid.ha crecido sólo 8,4 puntos.

El 76 % de las firmas que tienen la certificación 
son pequeñas y medianas empresas

Engracia Hidalgo, consejera de Economía, Empleo 
y Hacienda

Se presentó el pasado 14 de diciembre. 
El manuscrito, de principio  a fin, tanto 
en  grafismos, escritura, como dibujos y  
numeración obedecen  fielmente  a la mano 
autora de  CONCHA, quién  a lo largo de 
la obra,  realiza una  ruta por la vida y el 
amor. El poemario es una oda  a la vida, 
en sus  diversas circunstancias, y al amor, 

denominador común de  aquélla, en sus 
distintas manifestaciones. Las próximas 
presentaciones serán el 15 de enero  a las 
19 h en el Centro Cultural Sanchinarro (C/ 
Princesa de Éboli S/N) y el 28 de enero a 
las 19:15 h en la Biblioteca Pública Rafael 
Alberti del distrito de Fuencarral-El Pardo 
(C/ Sangenjo 38).

Presentado "SAVIA", el primer 
libro de la trilogía "VITAL"

Un manuscrito de la escritora Concha Porras Gil
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 “SI PONEN TRABAS AL PROYECTO DE DCN, LOS VECINOS    
                 TENDREMOS QUE MOVILIZARNOS” 

¿Cómo es el barrio de Santa Ana de 
Fuencarral?
Es un barrio de trabajadores, de gente 
joven con una media de edad de 40 años 
y de parejas con hijos. Aquí hay mucho 
paro y prácticamente ninguna oportu-
nidad para trabajar. Es un barrio muy 
abandonado por el ayuntamiento. No 
de ahora, sino desde siempre, aunque el 
concejal actual parece que quiere hacer 
cosas por los vecinos. Precisamente 
hace poco nos ha dado permiso para 
montar una feria que teníamos paralizada 
desde hace años. 

¿Cuáles son los principales proble-
mas que tiene el barrio?
Como ya le he dicho, el principal pro-
blema es el paro y la falta de oportuni-
dades. Aquí no hay nada, apenas si te-
nemos comercio u oficinas, ni sitios para 
que vayan los chicos que tienen que 
marcharse a Montecarmelo si quieren 
tomarse una hamburguesa. Estamos 
aislados, y padecemos graves proble-
mas de conectividad. Si queremos ir a 
las Tablas debemos usar un túnel que 
pasa por debajo de las vías del tren y 
que no es nada seguro. Es un barrio del 
que es difícil entrar y salir. Y en otro orden 
de cosas, no nos podan ni los árboles, 
tenemos los parques descuidados y las 
aceras se encuentran levantadas en mu-
chos puntos desde 1982, que es el año 
que vine a vivir aquí.

¿Usted cree que el proyecto de rege-
neración urbana que quiere reali-
zar Distrito Castellana Norte puede 
ayudar a Fuencarral?

Estoy convencido de que sí. Nos propor-
cionará nuevos servicios, más dotaciones 
públicas, nos conectaría con el este, con 
las Tablas, salvando este descampado 
que ahora nos separa, acabaría con los 
asentamientos ilegales que producen 
tanta inseguridad y con las escombre-
ras. No nos gusta vivir al lado de un erial 
abandonado que hay que atravesar por 

un túnel donde nos pueden asaltar. Pero 
también ampliará las vías de acceso al 
barrio, dejaría de estar aislado, y nos 
proporcionará un parque para disfrutar, 
con un bulevar donde habrá comercios y 
sitios donde ir. Sin olvidar que, de fijo, se 
revalorizarán nuestras viviendas.

¿Cree que también puede solucionar 
otros problemas como son el deterio-
ro del barrio o el desempleo?
Pensamos que sí. Atraerá mejoras para 
el barrio: se crearán nuevos comercios, 
oficinas y habrá empresas donde trabajar. 
Pero, con las nuevas calles que se harán, 
también podremos nosotros abrir nego-
cios y dar servicios a la gente que venga 
a vivir en la zona, a los nuevos vecinos. 
Como ya le he dicho, es la oportunidad 
para recuperar una zona degradada, to-
dos esos descampados, pero también 
para regenerar nuestro barrio que se en-
cuentra muy deteriorado.

¿Ha oído que el concejal de urbanismo 
ha dicho que el proyecto de DCN está 
muerto tal y como lo han presentado 
los promotores? Dice que no se van a 
hacer las infraestructuras plantea-
das porque no son necesarias…

Sí lo he oído y me preocupa. Si no se 
hacen las nuevas calles que nos conec-
tarán con el este de Fuencarral y con 
el resto de Madrid, si no se hace el 
parque, las estaciones de metro o no 
se resuelve el grave problema de los 
atascos del nudo norte, es como si no 

se hiciera nada. Estos son parte de los
 grandes beneficios que obtendremos los 
vecinos con el proyecto y no se puede 
quedar el barrio como está, con los mis-
mos problemas de movilidad o de degra-
dación. Con los atascos. El proyecto de 
DCN mejora todo esto. Si el ayuntamien-
to ha dicho que el proyecto está muerto, 
nos lo tendrá que explicar a los vecinos. 
Entre otras cosas, el ayuntamiento dice 
que el norte de Madrid es rico y que hay 
que ayudar primero al sur que es pobre. 
Este ha sido siempre un barrio obrero 
como lo son otros de Fuencarral. Cuan-
do dicen eso se deben referir a Mirasierra 
y será porque no conocen Santa Ana o 
Begoña.

El Ayuntamiento de Madrid ha crea-
do una mesa de diálogo con las aso-
ciaciones para hablar del proyecto de 
Distrito Castellana Norte, ¿les han 
llamado?

El Ayuntamiento no nos ha llamado a 
participar de esta mesa ni para hablar de 
Distrito Castellana Norte. Parece que no 
le interesa nuestra opinión.

Pero han llamado a otras asocia-
ciones de Fuencarral que son críticas 
con el proyecto…
Este distrito es muy grande. Esas aso-
ciaciones sólo representan zonas de 
Fuencarral como Valverde o el Poblado 
“C”. Esas asociaciones no quieren que 
se haga el proyecto de DCN porque allí 
viven vecinos con edades medias supe-
riores a los 67 años y no quieren que aho-
ra venga nadie a hacerles obras frente a 
sus casas. En el pueblo de Fuencarral, 
en Valverde, o en el Poblado “C” la gente 
es muy mayor y no van a ver el proyecto 
acabado. Pero Santa Ana es un barrio jo-
ven y queremos que se haga, que dé tra-
bajo. La mayoría tenemos hijos pequeños 
y que-remos un nuevo norte para ellos, 
sin descampados, sin asentamientos, 
con sitios donde ir, con un gran parque 
y con oportunidades de trabajo cerca de 
sus casas. Trabajar cerca de casa es lo 
más ecológico que existe porque no hay 
que utilizar el coche y no se contamina y 
ofrece mejor calidad de vida.

¿Qué pasaría si el ayuntamiento pone 
tantas trabas al proyecto de DCN que 
finalmente no pueda realizarse?

No lo entenderíamos. Tendrían que ex-
plicárnoslo. Es la última oportunidad 
que tenemos para mejorar el barrio y su 
entorno. No vemos que haya otra alter-
nativa, ni nadie que pueda hacerlo salvo 
DCN que dispone de los recursos su-
ficientes. No creo que otros puedan ha-
cerlo, ni los chinos, ni el Ayuntamiento. 
Mire, si es verdad que le ponen trabas al 
proyecto y peligra tendremos que movi-
lizarnos porque el 70% de los vecinos 
quiere que se haga. Tendrán que oír-
nos y recogeremos firmas si hace falta, 
porque el ayuntamiento tiene que sentir 
nuestras necesidades y esperanzas.

José Coronado Díaz tiene 39 años y tres hijos que juegan al futbol, como él, en el equipo del barrio. Del menor dicen que es un fenómeno con la pierna 
izquierda. Técnico montador de estructuras metálicas, se declara un trabajador de izquierdas y no oculta que es un votante del PSOE de toda la vida. 
Santa Ana de Fuencarral es una asociación que nació en 1982. Ahora ha entrado una nueva ejecutiva, más joven y con muchos planes a favor de los 
vecinos. La respuesta del barrio ha sido rápida: en un solo año se han sumado 180 nuevos socios a los 300 que ya tenía.

“El Ayuntamiento de Madrid no nos ha llamado a participar en la mesa de diálogo ni 
para hablar de Distrito Castellana Norte. Parece que no le interesa nuestra opinión”

José Coronado Díaz, presidente de la Asociación Vecinal Santa Ana de Fuencarral 
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